



COMMUNIQUÉ DE PRESSE IMMÉDIAT

22 Janvier, 2026

L'équipe canadienne de biathlon nommée pour les Jeux olympiques d'hiver de 2026 à Milano Cortina

CANMORE (22 janvier 2026) — Biathlon Canada et le Comité olympique canadien (COC) ont dévoilé la composition de la formation des biathlètes d'Équipe Canada sélectionnés pour compétitionner aux Jeux olympiques d'hiver de 2026 à Milano Cortina.

Ces athlètes se sont qualifiés au sein d'Équipe Canada sur la base de leurs performances pendant la période de qualification olympique. Le Canada a décroché huit places de quota sur la base de son classement à la Coupe des Nations au terme de la saison 2024-2025, qui comptabilisait les résultats des circuits de la Coupe du monde de l'IBU et des Championnats du monde de l'IBU. Ces huit athlètes sont :

[Zachary Connelly](#) (Ottawa, ON)
[Jasper Fleming](#) (Squamish, C.-B.)
[Nadia Moser](#) (Whitehorse, YK)
[Pascale Paradis](#) (Calgary, AB)
[Benita Peiffer](#) (Whistler, C.-B.)
[Logan Pletz](#) (Regina, SK)
[Shilo Rousseau](#) (Thessalon, ON)
[Adam Runnalls](#) (Calgary, AB)

Le biathlète de Calgary Adam Runnalls sera le vétéran d'une jeune équipe canadienne dont sept membres en seront à leurs premiers Jeux olympiques et chercheront à livrer leur meilleure performance à vie à cette occasion. Runnalls, qui a contribué à la sixième place obtenue au relais masculin 4x7,5 km à Beijing 2022, le meilleur résultat jamais obtenu par Équipe Canada dans cette épreuve à l'occasion d'une compétition olympique, est impatient de participer à ses deuxièmes Jeux olympiques d'hiver et il le fera sur l'un de ses sites favoris, le Centre de biathlon d'Anterselva.

« Être nommé membre de l'équipe olympique pour la deuxième fois est un formidable rappel de l'engagement et de la constance que ça prend pour compétitionner au plus haut niveau de mon sport, déclare Runnalls. Je suis extrêmement emballé à l'idée d'aller à Milano Cortina. Le site

des courses est un endroit où j'ai réalisé tous mes records personnels, ce qui me donne beaucoup de confiance. Toute ma carrière a été orientée en fonction de ces Jeux olympiques et j'ai hâte de pouvoir donner tout ce que j'ai. »

Nadia Moser, originaire du Yukon, fera ses débuts aux Jeux olympiques quatre ans après qu'une fracture à la cheville l'ait empêchée d'être nommée au sein de l'Équipe olympique canadienne pour Beijing 2022. Elle a participé aux Jeux d'hiver de l'Arctique en 2012 et en 2014, accédant au podium à chacune de ses courses à ces deux occasions. Ayant représenté le Canada à tous les Championnats du monde de l'IBU depuis 2020, elle a aidé l'équipe à se classer parmi les huit premières dans l'épreuve du relais mixte à l'occasion des Championnats du monde de l'IBU de 2021 et 2023.

Pascale Paradis, qui s'est alignée avec Équipe Canada aux Jeux olympiques de la jeunesse d'hiver de 2020 à Lausanne, a participé à ses premiers Championnats du monde de l'IBU au niveau senior en 2025. Elle a gravi les échelons à bon rythme, contribuant notamment aux deux classements parmi les 10 premières équipes enregistrés au relais féminin la saison dernière sur le circuit de la Coupe du monde.

« C'est fou et c'est formidable d'avoir été nommée pour représenter Équipe Canada. C'est encore un sentiment irréel et j'ai de la difficulté à croire que c'est vrai, que mon rêve d'enfance va enfin se réaliser, mentionne Paradis. Les Jeux olympiques de la jeunesse m'ont ouvert les yeux, j'ai vu ce que ça signifie d'avoir plusieurs sports et plusieurs pays tous ensemble dans le cadre d'un même événement. C'était très inspirant, surtout à l'âge que j'avais, et ça m'a montré à quel point c'est énorme comme rêve. Je suis prête à skier de toutes mes forces pour le Canada à ces Jeux. »

Les compétitions de biathlon se dérouleront du 8 au 21 février (Jour 2 à 15) au Centre de biathlon d'Anterselva, un des sites les plus renommés sur le circuit de la Coupe du monde.

« Il s'agit d'un groupe d'athlètes déterminés, alliant l'expérience des vétérans à l'énergie et à la motivation des plus jeunes, affirme Clayton Whitman, directeur du parcours de performance à Biathlon Canada. Chacun de ces athlètes a eu du succès à toutes les étapes de leur développement et c'est inspirant de les voir accéder au sommet de leur sport. C'est un groupe solide, composé d'athlètes qui se soutiennent les uns les autres et qui travaillent tous les jours sans relâche, et c'est gratifiant de voir que ces longues heures et que tous ces sacrifices portent leurs fruits ».

Équipe Canada a remporté trois médailles olympiques au biathlon, toutes décrochées par Myriam Bédard. Le biathlon masculin fait partie du programme olympique depuis Squaw Valley 1960, tandis que le biathlon féminin a fait ses débuts à Albertville 1992.

« Le biathlon est l'une des manières les plus pures de tester le lien entre le corps et l'esprit dans

un cadre sportif, il faut qu'on fasse preuve d'une endurance sans réserve, pour ensuite afficher un calme et une précision absolue sur le champ de tir. Toutes mes félicitations aux huit athlètes qui seront en action pour Équipe Canada, déclare Jennifer Heil, chef de mission d'Équipe Canada pour Milano Cortina 2026. Avec la présence de sept membres qui en seront à leurs premiers Jeux et celle d'Adam à titre de vétéran de l'équipe, ce sera une expérience olympique particulière qu'ils vivront à Anterselva, où le biathlon est un sport vénéré. Nous allons vous encourager à chacune des étapes de la compétition. »

La formation de biathlon d'Équipe Canada à Milano Cortina 2026 comprend aussi les entraîneurs et le personnel de soutien suivants :

Andrew Chisholm - Chef d'équipe et entraîneur
Helene Jorgensen - Entraîneure
Raphael Grosset - Technicien de fartage
Eric Gosselin - Technicien de fartage
Paul Moore - Technicien de fartage
Pavel Stolba - Technicien de fartage
Bastien Buttin - Technicien de fartage
Clayton Whitman - Gestionnaire de l'équipe
Stephen Waterreus - Massothépeute

Avant d'être confirmés comme membres d'Équipe Canada, tous les athlètes nommés sont soumis à l'approbation de l'équipe du Comité de sélection du Comité olympique canadien, une fois que toutes les nominations ont été reçues des organismes nationaux de sport.

Vous pouvez consulter la liste mise à jour de la formation d'Équipe Canada pour Milano Cortina 2026 en cliquant [ici](#) et le suivi des qualifications en cliquant [ici](#).

Événements FestiFan d'Équipe Canada

Les événements [FestiFan d'Équipe Canada](#) sont de retour! Venez célébrer et encourager les athlètes qui représenteront fièrement le Canada à Milano Cortina 2026. Soyez des nôtres pour une expérience immersive et festive, partagez des moments olympiques incroyables et faites partie d'Équipe Canada. Suivez @Equipe_Canada et @TeamCanada sur les médias sociaux pour les plus récentes nouvelles.

CONTACTS POUR LES MÉDIAS

Chris Dornan
Attaché de presse du biathlon d'Équipe Canada à Milano Cortina 2026
Cell. : 403-620-8731
Courriel : hpprchris@shaw.ca

Tara MacBournie, responsable des communications du sport d'Équipe Canada pour Milano
Cortina 2026
Comité olympique canadien
Cell. : 647-522-8328
Courriel : tmacbournie@olympique.ca